

9 月 19 日：VN 指数は世界的な投資家心理の回復を好感 (VN-Index +0.50%)

- 本日のベトナム株式市場は上昇してスタートした。主に、米 FRB による 50bps の利下げが行われたことに加え、ベトナム財務省が外国機関投資家の注文時に資金全額を用意せずに発注できるようにする通達を承認し、投資家に好感された。
- ただし、前場はほぼもみ合い相場となった。
- 後場には銀行や不動産株を中心とした買いが入り、相場は徐々に回復した。
- なお、本日は先物の満期日だったが、引け間近の大きな変動は見られなかった。
- 240 銘柄が上昇、122 銘柄が下落、100 銘柄が変わらずとなった。
- 流動性は 23.3%減の 14.2 兆ドンとなった。

VN30 指数は上昇銘柄が優勢 (VN-30 +0.57%)

- 大型株で構成される VN30 指数は、22 銘柄が上昇、7 銘柄が下落、1 銘柄が変わらずだった。
- しかし、SSB (+6.73%)、VRE (+1.57%) を除き、ほとんどの銘柄の上昇幅は限定的だった。
- POW (-1.57%) のみが下落した。

セクター・個別株の動き

- DIG (+1.10%)は、投資総額 9 兆 3,900 億ドンとなる 3 つの社会住宅プロジェクトを開発する計画を発表した。
- The Trump Organization が、KBC (+5.94%)の子会社の提案により、ベトナムのフンイエン省での投資機会を模索していることが報じられた。
- 外国人投資家は 4,720 億ドンの買い越し。SSI (+0.60%)は最も買い越された。一方で、HPG (-0.59%)は最も売り越された。

このニュースは、投資の参考となる情報の提供を目的としたもので、投資勧誘を目的として作成したものではありません。投資に関する決定はご自身の判断でなされますようお願い申し上げます。このニュースは、信頼できると考えられる FiinPro という情報源に基づいて作成されていますが、その情報の正確性、完全性を保証するものではありません。このニュースは、Japan Securities Co., Ltd (JSI)から直接提供するという方法でのみ配布いたしております。このニュースのいかなる部分も一切の権利は JSI に帰属しており、電子的または機械的な方法を問わず、いかなる目的であれ、無断で複製または転送等を行わないようお願いいたします。